



尚徳福祉会 日野保育園 平成29年6月

6月は、しとしと雨が降る梅雨の季節。梅雨の訪れとともに顔を出すカタツムリや、あじさいの花を見つけた子どもたちの反応が今から楽しみです。ちゅーりっぷ組での生活も2か月が過ぎ、登園してきたお友達に挨拶すると、笑顔に向けてくれるようになりました。新しい環境にも少しずつ慣れて、子どもたちはのびのびと身体を動かし、表情や仕草で自分の気持ちを表現し、日々成長した姿を見せてくれます。引き続き、室温や衣服の調節、衛生面に気を付け、過ごしやすい環境を作っていきたいと思えます。



## ＊子どもの様子＊

保育園での生活に慣れて、行動範囲も広くなり、見るもの聞くものすべてに興味いっぱいの子どもたちです。触ってみよう、動かしてみようなど、試しながら遊び始める姿が見られます。お散歩に出掛けると、春の風に気持ち良さそうな表情をしています。しゃぼん玉遊びをすると、じっと目で追いかけて、しゃぼん玉が消えてしまうと不思議そうにする子、面白そうに拍手をする子もいます。園庭遊びでは、大きなお友達に話しかけられ、きょとんとしながら、一緒に遊ぶ姿が微笑ましいです。また、手遊びや保育者との触れ合い遊びも楽しみ、「いないいないばあ」と声をかけると、にっこり笑顔で応えてくれます。今月も、それぞれの成長に合わせて、一人ひとりの好奇心を大切に育てていきたいと思えます。



### ♪はみがき♪

歯が生えてきたら食事やおやつ後に歯磨きを行います。保育者が楽しく歌を歌いながら仕上げ磨きをしてかわいい乳歯を大切にしたいと思います。園での開始時期は、お子様の様子に合わせてお伝えしますのでご用意をお願い致します。

なお、園では歯ブラシを水で洗いますが、口に入れる物ですので清潔を保つ為に毎日お持ち帰り頂き、ご家庭での洗浄をお願い致します。



- つかまり立ちや、伝え歩きができるようになりましたら、靴の用意をお願いします。
- 6月29日(木)はプール開きです。詳しいおたよりを後日配布致します。
- 梅雨期は気温差が激しく体調を崩しやすい時季です。又湿度も高く皮膚トラブルも多くなりますので、清潔に保つよう気を付けていきたいですね。
- 保育室ではエアコンと扇風機を利用して室温管理をしています。

